

# Advierten tomar precauciones al subir a la nieve por alta demanda de invierno

**VACACIONES.** Este fin de semana Antillanca ha recibido una gran cantidad de visitantes, lo que ha colapsado en el camino, por lo que llaman al uso de cadenas, al igual que en el Volcán Osorno. El centro local debió cerrar algunos días por mal tiempo.

Paola Rojas Mendoza  
 paola.rojas@australosorno.cl

Este fin de semana los centros de esquí de la zona funcionaron con un gran cantidad de visitantes, luego de varios días de inestabilidad en el tiempo, que ha obligado a el cierre por algunas jornadas.

Por lo anterior, la recomendación principal para trasladarse a estos centros de montaña es el porte y uso de cadenas para los vehículos de tracción simple, instalándose a tiempo para evitar accidentes y así también mantener des congestionada la vía, ya que en estos días se ha visto colapsada por no tomar precauciones.

## USO DE CADENAS

En el caso del Centro de Ski Antillanca, ubicado en la comuna de Puyehue, el tiempo durante el viernes y sábado estuvo bastante bueno y así lo destacó el gerente de este recinto, Juan Agustín Rodríguez.

"Hoy día hay un sol espectacular en Antillanca, ha llegado mucha gente y estamos con los andariveles funcionando sin problemas y todo perfecto, los restaurantes y todo, así que invitamos a la gente para que venga cuando quiera", manifestó.

Eso sí, Juan Agustín Rodríguez advirtió que la principal precaución que deben tener por estos días los visitantes que llegan a esta zona de la cordille-



ESTE AÑO HA CAÍDO MUCHA NIEVE, LO CUAL ESTÁ SIENDO APROVECHADO POR FAMILIAS DE OSORNO Y OTRAS ZONAS.

ra, es el uso de cadenas para los vehículos 4x2, es decir de tracción simple, ya que de no usarlas se produce un colapso en el camino.

"En este minuto el camino está colapsado porque la gente no toma precaución de poner las cadenas a tiempo, entonces esa es la principal indicación que hay que hacerle al público, que de verdad tomen conciencia que un camino de montaña

sin cadenas es tremendamente peligroso y ante cualquier emergencia nosotros en este minuto estamos aislados, porque hay tal taco en el camino, que no se puede transitar", manifestó.

Por ello, el centro de ski está trabajando con sus propios equipos para mantener despejada la vía, labor que ha sido dificultosa, debido a la gran cantidad de autos que se encuen-

tran circulando por esta vía.

## ALGUNOS DÍAS DE CIERRE

El gerente del Centro de Ski Antillanca comentó que la semana pasada el recinto debió cerrar durante algunas jornadas.

"Efectivamente la semana pasada estuvimos cerrados porque hubo un temporal muy grande, de mucha agua y nieve, pero más que nada de agua y viento, entonces, cuando



LA SUBIDA A LA MONTAÑA REQUIERE USO OBLIGATORIO DE CADENAS.

ocurre eso cerramos por precaución", relató.

En efecto, producto de la gran cantidad de agua acumulada, cayó una cornisa del centro más alto, que es el Hayque, generando una avalancha que no provocó daños, debido a que se tomaron las precauciones requeridas y el centro de ski se mantuvo cerrado.

Juan Agustín Rodríguez agregó que si bien las avalanchas son poco frecuentes en el sector, sin embargo las personas que salen del dominio esquiable del recinto deben estar preparados con los elementos de seguridad apropiados, como arva, pala, sonda y estar entrenados en el uso de estos equipos, portar radio o teléfono satelital, entendiendo también que salir de la zona segura es de responsabilidad individual y para ello se debe avisar a la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y registrarse en la oficina de informaciones, en-

tregando una ruta definida y evaluando las de salida para un caso de emergencia.

## VOLCÁN OSORNO

En tanto, desde el Centro de Montaña Volcán Osorno informaron que la ruta estuvo transitable durante este sábado, con uso obligatorio de cadenas para vehículos 4x2; este fin de semana también hay una gran afluencia de público.

En cuanto a las cuatro pistas que dispone el recinto, se encuentran totalmente habilitadas, al igual que todos los servicios, como cafetería, tienda, baños, los tres andariveles, el parque, rental y la escuela.

Asimismo, señalaron que se espera que para los próximos días se mantenga el funcionamiento completo, pero siempre sujetos a las condiciones climáticas, por lo que los turistas se deben mantener informados previamente a subir hacia el volcán.